

Recibe Oficina del Historiador de La Habana importante galardón por restauración del Capitolio Nacional



La Habana, 19 de dic (RHC). La restauración del Capitolio Nacional, a cargo de la Oficina del Historiador de La Habana, con la colaboración de la empresa MD Projektmanagement GmbH, mereció el Bernhard Remmers Preis 2016, otorgado por la Academia alemana del mismo nombre, un importante galardón a nivel internacional.

En su novena ceremonia, el jurado otorgó el premio teniendo en cuenta el desafío que supone la restauración de la colosal obra, una de las joyas arquitectónicas más importantes de Cuba, Monumento Nacional desde el 15 de noviembre de 2010.

Se evaluó, además, la buena aplicación de los conceptos de reparación y la cooperación ejemplar de los conservadores. Al acto de entrega, realizado en la ciudad alemana de Leipzig, asistió una representación de la Oficina del Historiador de la Ciudad de La Habana encabezada por Perla Rosales, su directora

adjunta.

De carácter bianual, el Bernhard Remmers Preis constituye un importantísimo estímulo que reconoce el trabajo por la conservación del patrimonio arquitectónico. Asimismo el premio distingue la labor de especialistas, restauradores y todos los que contribuyen al mejoramiento y conservación de aquellos sitios de incalculables valores históricos.

“Estoy muy orgulloso de trabajar siempre para Cuba”, afirmó Michael Diegmann propietario y presidente de la empresa alemana MD Projektmanagement GmbH, quien colabora junto a la Oficina del Historiador de La Habana (OHCH) en la restauración de varias obras del Centro histórico capitalino, entre ellas el Capitolio Nacional.

El máximo premio otorgado por la Academia Bernhard Remmers recayó este año en la empresa que dirige Diegmann, justamente por sus labores en este sitio, Monumento Nacional, una de las joyas arquitectónicas más admirables de Cuba.

“Para mí es un gran honor trabajar junto a la Oficina del Historiador. Estos edificios significan mucho. La labor que hacemos con el Doctor Eusebio Leal Spengler es un gran privilegio, y gracias a su confianza estamos aquí. Nosotros no vendemos productos, vendemos soluciones y esa es la diferencia con otras empresas. En el caso del Capitolio nos concentramos mucho en sus características, resistencia, coloración... Tenemos una solución especial para este inmueble”, afirmó Michael Diegmann.

Desde hace 9 años MD Projektmanagement GmbH se encarga de buscar soluciones especiales en Cuba. La fachada de la Catedral de La Habana, el cementerio de Santa Ifigenia y el Mausoleo del II Frente Oriental, en Santiago de Cuba, son ejemplos del quehacer de dicha empresa y su compromiso con el patrimonio cubano.

“El patrimonio cubano para mí es muy importante. Es un gran honor ser tan siquiera un pequeño elemento en todo este proceso junto al Doctor Leal. Si la gente está feliz con los resultados, yo también lo estoy. En mi equipo tenemos una frase: *trabajando juntos todo es posible* y ese pensamiento también lo aplicamos aquí en La Habana Vieja”, declaró.

“Tenemos un plan hasta el 500 aniversario de La Habana y diferentes proyectos hasta el 2019. En el próximo año seguiremos trabajando en el Capitolio, también en el Museo de la Ciudad, antiguo Palacio de los Capitanes Generales, El Templete y la limpieza y restauración de la Basílica Menor y Convento San Francisco de Asís. Esos son edificios muy especiales”, acotó.

La Academia Bernhard Remmers otorga su máximo galardón por los servicios en la conservación arquitectónica. Artesanos, planificadores, arquitectos, desarrolladores y conservacionistas otorgan dicho premio por los logros sobresalientes en el área de la conservación.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/115943-recibe-oficina-del-historiador-de-la-habana-importante-galardon-por-restauracion-del-capitolio-nacional>



Radio Habana Cuba